



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. rem

Viernes 21.12.2018

Renuncias y nombramientos

Erección de la provincia eclesiástica de Mbeya(Tanzania) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

Nombramiento del obispo de Barinas (Venezuela)

Erección de la provincia eclesiástica de Mbeya(Tanzania) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

El Santo Padre ha erigido la provincia eclesiástica de Mbeya (Tanzania), elevándola a Iglesia Metropolitana, asignándole como Iglesias sufragáneas las diócesis de Iringa y Sumbawanga, y ha nombrado primer arzobispo metropolitano a S.E. Mons. Gervas John Mwasikwabhila Nyaisonga, hasta ahora obispo de Mpanda.

DATOS ESTADÍSTICOS RELATIVOS A LAS DIÓCESIS DE LA NUEVA PROVINCIA ECLESIASTICA

La nueva Provincia Eclesiástica de **Mbeya** en Tanzania, tendrá como sufragáneas: la diócesis de **Iringa** (ahora perteneciente a la Provincia de Songea) y la diócesis de **Sumbawanga** (ahora perteneciente a la Provincia de Tabora)

DATOS RELATIVOS A LAS DIÓCESIS DE LA NUEVA PROVINCIA ECLESIASTICA*			
Diócesis	Mbeya	Iringa	Sumbawanga
Superficie (Km2)	60.348	43.218	28.654
Habitantes	2.783.000	2.552.116	1.323.080
Católicos	548.000	695.366	805.388
Parroquias	48	38	21
Sacerdotes diocesanos	73	72	53

Sacerdotes religiosos	15	38	7
Religiosos	15	332	71
Religiosas	299	667	348

* Los datos se refieren al Anuario Pontificio 2018.

Nombramiento del obispo de Barinas (Venezuela)

El Santo Padre ha nombrado obispo de Barinas (Venezuela) a S.E. Mons. Jesús Alfonso Guerrero Contreras O.F.M. Cap., hasta ahora obispo de Machiques.

S. E. Mons. Jesús Alfonso Guerrero Contreras, O.F.M. Cap.

S. E. Mons. Jesús Alfonso Guerrero Contreras, O.F.M. Cap., nació en La Pedregosa, archidiócesis de Mérida, el 13 de enero de 1951. Obtuvo una Licenciatura en Filosofía en la Universidad Central de Caracas y cursó estudios de especialización en Teología en la Pontificia Universidad Gregoriana. Hizo su profesión religiosa el 15 de agosto de 1977 y fue ordenado sacerdote el 10 de diciembre de 1977. Como sacerdote ha sido formador del Centro Vocacional de los Capuchinos en Caracas, profesor en el Seminario de Caracas, vicario parroquial en Mérida, profesor en el Instituto de Teología para los Religiosos de Caracas, director del Filosofato, párroco de Mérida, profesor del Seminario de Mérida, director de Teología del Instituto de Teología para los Religiosos y profesor de la Universidad Católica "Andrés Bello" en Caracas. El 6 de diciembre de 1995 fue nombrado obispo titular de Leptimino y vicario apostólico de Caroní. Recibió su consagración episcopal el 20 de enero de 1996. El 9 de abril de 2011 fue nombrado primer obispo de Machiques.
